



## **Deutscher Amateur-Radio-Club e.V. Distrikt Saar**

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“

*[Für den Rundspruchsprecher: Kursiv Gedrucktes muss nicht vorgelesen werden]*

### **SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 25 vom 24. Juni 2012**

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist (gegebenenfalls Clubstation) der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) vom OV Saarlouis – Q09.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf der Frequenz 3.660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen störungsfreien Empfang und beginnen mit der

#### **Übersicht:**

#### **Glückwünsche**

#### **Termine**

#### **Der Fehlerteufel hat sich eingeschlichen**

#### **Multimode-Relais DB0GE wegen Wartungsarbeiten außer Betrieb**

#### **Ortsverband Wiesbach – Q18 war unterwegs am Schaumberg**

#### **Wiederholung des Deutschlandrundspruchs**

#### **Mitteilungen des Rundspruch-Teams**

#### **Die Glückwünsche:**

Wir gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Woche und wünschen ihnen alles Gute.

Folgende Glückwünsche sind eingegangen:

- Der OV Saarbrücken – Q01 gratuliert Manfred – DL8HZ zum Geburtstag
- Der OV Illingen – Q13 gratuliert Lukas – DO7VLR nachträglich zum Geburtstag und wünscht ihm alles Gute

Der Sprecher und die Redaktion schließen sich den Glückwünschen an.

## **Termine:**

### **04. Juli bis 06. August 2012 – Sommerferien im OV Saarbrücken**

Vom 04. Juli bis 06. August 2012 bleiben die Türen im Clubheim des OV Saarbrücken Q01 wegen Sommerferien geschlossen.

Der letzte OV-Abend vor den Ferien findet am 03. Juli 2012 statt. Nach der Sommerpause sehen wir uns am 07. August ab 19 Uhr in unseren Clubräumen wieder.

### **07. Juli – Fahrt des OV Saarlouis nach Cochem**

Am Samstag den 07. Juli 2012 geht der OV Saarlouis – Q09 auf Reisen. Dieses Jahr ist Cochem an der Mosel auf dem Plan.

Wir treffen uns morgens bis 9:00 Uhr am Hauptbahnhof Saarlouis. Mit dem RE12009 fahren wir um 9:20 Uhr ab. Zusteiger ab Saarbrücken oder Merzig müssen diesen Zug zur gegebenen Zeit nehmen. Eine kurze Meldung bei DH2VM wäre von Vorteil.

Auf einen gemütlichen Tag mit kleinen Besichtigungen können sich die Mitreisenden schon freuen. Alle Interessierten sind herzlich willkommen und dazu eingeladen mitzufahren. Der Fahrpreis beträgt 8,00 Euro pro Person. Die Rückreise erfolgt am späten Nachmittag.

### **Der Fehlerteufel hat sich eingeschlichen**

Im Saar-Rundspruch der vergangenen Woche ist irgendwie ein falscher Link im SDR-Bericht veröffentlicht worden.

Der korrekte Link muss [http://wiki.spench.net/wiki/USRP\\_Interfaces](http://wiki.spench.net/wiki/USRP_Interfaces) („underscore“ zwischen *USRP* und *Interfaces*) lauten und nicht, wie veröffentlicht <http://wiki.spench.net/wiki/USRPInterfaces>.

Die Redaktion bittet diesen Fehler zu entschuldigen.

## **Multimode-Relais DB0GE wegen Wartungsarbeiten außer Betrieb**

Wie uns das Relais-Team mitteilte, wurde am Mittwoch, den 20. Juni 2012, das Multimode-Relais DB0GE mit Standort Göttelborner Höhe außer Betrieb genommen, um routinemäßige Wartungsarbeiten vorzunehmen.

Die geplante Wiederinbetriebnahme ist vorraussichtlich in Kalenderwoche 27. Nähere Infos bezüglich der Umstellung auf das 12,5 khz Raster und den genauen Termin der Montage folgen.

## **Ortsverband Wiesbach – Q18 war unterwegs am Schaumberg**

Die diesjährige Gemeinschaftsveranstaltung unseres OV's führte unsere Mitglieder zuerst zum Schaumberg bei Tholey im Landkreis St. Wendel.

Der Schaumberg ist die höchste Erhebung im Naturraum Prims-Blies-Hügelland. Er ist gegenüber den höchsten saarländischen Erhebungen mit seinen 569 m zwar relativ niedrig, ragt aber weit aus einer eher flachen Umgebung heraus. Dadurch ist er aus recht großer Entfernung gut in der Landschaft zu erkennen und kann somit als die bedeutendste Erhebung des Saarlandes bezeichnet werden, wohl auch aus der Tradition heraus, dass er der höchste Berg des ehemaligen Saargebiets war.

Unterhalb des Schaumbergplateaus begann die Wanderung unserer Gruppe. Der Rundweg mit dem schönen Namen Herzweg hält, was er verspricht. Eine Wanderung auf diesem Weg in ca. 500 m ü. NN mit herrlichen Panoramablicken ins weite Land.

Zum kulturellen Teil der Wanderung gehören sicherlich die Sehenswürdigkeiten: Der Schaumbergturm, der leider noch nicht für Besucher frei gegeben ist, das Schaumbergplateau, die Afrikakapelle und die Open-Air-Galerie "Gipfelkunst".

Am frühen Abend endete dann der Ausflug und das Kulturprogramm in geselliger Runde im Restaurant Johann-Adams-Mühle, eines der letzten Mühlenanwesen im Saarland.

**Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruches.**

### **Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:**

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (*Name, Rufzeichen*) vom OV Saarlouis – Q09.

Die Redaktion hatten Kim – DG9VH und Ralph – DO1RG.

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte vorzugsweise im Rich-Text-Format – RTF als Anhang zur E-Mail oder als reinen Text an saarrundspruch(at)darc-saar.de. Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können auf der Distrikt Saar-Homepage ausgelesen werden (*unter [www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/](http://www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/)*).

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Alle Termine sind in der Regel mit Zusatzinformationen auf der Homepage des Distrikts nachzulesen.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

**Ende Saar- Rundspruch Nr. 25 vom 24. Juni 2012.**